

TRIATLÓN I

Camila y Melina Alonso, campeonas autonómicas

Las hermanas se impusieron en la cita de categorías menores de Viveiro

La participación de los triatletas de la comarca en la prueba de Viveiro se redujo finalmente a la presencia de las hermanas Camila y Melina Alonso, las cuales llevaron a cabo un excelente campeonato autonómico colocándose en la primera plaza de sus respectivas categorías.

REDACCIÓN FERROL

Las atletas departamentales, militantes en el Ría Ferrol-Concepción Arenal, tomaron parte en el Campeonato Gallego de categorías menores con el conjunto del Fluvial de Lugo, al que la buena actuación de las hermanas ayudó a finalizar primero en la clasificación general por clubes. Así, la pequeña de la saga, Camila Alonso, se colgó la medalla de oro al cruzar primera la línea de meta en la categoría alevín de la prueba celebrada en Viveiro el pasado fin de semana. La triatleta local firmó un tiempo de 16:58 minutos, aventajando a la segunda clasificada en 39 segundos.

Diferencia > Por su parte, Melina Alonso repitió el éxito de su hermana al sumar una segunda presea dorada en la competición autonómica. En este caso, Melina tomó parte en la prueba infantil finalizando su recorrido -300 metros a nado, ocho kilómetros en bicicleta y dos en carrera- en 27:15 minutos, y, al igual que en la carrera alevín, la segunda de la triatletas en cruzar la meta -Andrea Vázquez también del Fluvial lucense- lo haría a 45 segundos.



En la imagen Melina Alonso, vencedora en la prueba infantil

REACCIONES

Rubén Bouza, el ferrolano más destacado en el Gallego

Con las pruebas del Campeonato Gallego de triatlón ya terminadas, varios deportistas de la comarca se han colocado en los primeros puestos de las clasificaciones finales. Así, el triatleta mejor situado ha sido Rubén Bouza Calvo del Natación Ferrol, en la segunda plaza del cuadro

junior, seguido por el también ferrolano Alfredo Preire, del Fluvial. David Pita, militante en el Bricosa, completa la lista de locales en este grupo situado en octavo lugar. Por su parte, Alejandro Pérez Corral, con un oro y un bronce en el circuito autonómico, finaliza en la quinta plaza del cuadro cadete. Javier Gómez Noya y José Antonio Formoso completan la relación de atletas ferrolanos del ranking, colocados como décimo en sub 23 y decimosexto en veteranos I, respectivamente.

CAZA I

El local José Sanmartín logra la medalla de plata en el Nacional

REDACCIÓN FERROL

El cazador ferrolano firmó una excelente participación en el Campeonato de España de Caza San Huberto, que el fin de semana tuvo lugar en Xinzo de Limia, Ourense, terminando en el segundo lugar. Así, el departamental disputó la semifinal undiciéndose a 62 cazadores que representaban a las 17 selecciones autonómicas logrando la segunda plaza de su campo acompañado por su pointer "Ja da Chousa".

Ya en la final, José Sanmartín repetía el extraordinario recorrido de la jornada anterior y conseguía colgarse la medalla de plata de la competición nacional, solo superado por el vasco Antonio Isaac Sánchez.

Selección > El segundo puesto logrado por el ferrolano en Xinzo de Limia le otorga una plaza como integrante de la selección española de caza. Así, el cazador departamental acudirá el próximo mes de octubre al Campeonato del Mundo de la modalidad que se celebrará en Italia.

ADEMÁS

La hija del subcampeón se llevó el bronce en féminas

En féminas, la comarca lograría otra medalla de la mano de Cristina Sanmartín -hija del subcampeón masculino- y su pointer "Jara da Chousa". Así, la cazadora ocupó el tercer escalón del podio ourensano. Sanmartín se estrenó en el campeonato estatal con medalla lo que la coloca como una de las principales promesas gallegas de la disciplina. Las también gallegas Nicolassa González y Carmen Iglesias la siguieron en la clasificación.

Sanmartín continúa así con el camino forjado por otros cazadores gallegos como Jorge Martín de Betanzos, Mari Carmen Iglesias de Vigo o como el también departamental y varias veces campeón del mundo Nicolás Rivas.



José y Cristina Sanmartín posan con sus trofeos

SURF I

Satisfacción tras la conclusión del Pantín

A pesar de los problemas derivados de la falta de olas, esta edición finalizó con éxito

REDACCIÓN FERROL

Evidentemente, esta última edición del campeonato internacional de surf Ferrolterra Pantín Classic no ha resultado como su organización quería, por lo menos a nivel de condiciones de competición. Es que la insólita falta de olas -sobre todo durante los dos últimos días- se ha convertido en el elemento característico de este decimonoveno aniversario y ha marcado una preocupación constante para sus responsables. De

hecho, el contexto no hizo justicia respecto al excelente nivel participativo, y se tuvo que tomar la decisión de trasladar la celebración de las citas del domingo al lunes. "Creo que es la primera vez que se aplaza una final en toda la historia del Pantín y, aunque tiene su relevancia económica, valió la pena ya que conseguimos que todo concluyera con unos campeones", destacó Jesús Busto.

A pesar de todo, el presidente del Océano Surf Club se mostró



Las olas fueron de poco tamaño

muy satisfecho con el trabajo realizado y con la resolución de todas las competiciones, añadiendo que "este campeonato ha sido un éxito, a pesar de la escasez de olas del fin de semana". Otra de las victo-

rias de los responsables de la preparación del evento ha sido, sin duda, la abundante presencia de aficionados en los días que se celebró la prueba, afluencia que fue muy difícil de estimar y que Jesús calcula "sobre 15.000 personas entre los cuatro primeros días, aproximadamente".

Esta cantidad de público y los aplazamientos por la inexistencia de condiciones adecuadas para la competición, llevó a que las actividades paralelas al campeonato -cine, conciertos, cursos- tomaran una importancia decisiva para suavizar el impacto. "Este año su presencia ha sido mucho más necesaria que nunca debido a todos los problemas que tuvimos, ya que le ha dado mucho contenido y colorido al evento y los tendremos aún más en cuenta para los próximos", señaló Jesús.

APUNTE

Los ojos están puestos ya en la próxima edición

A pesar de que aún queda todo un año para preparar el vigésimo aniversario del Ferrolterra Pantín Classic, la organización ha comenzado a estudiar diferentes posibilidades para la misma, que pretenderá ser la más espectacular. En este sentido, la intención será la de conseguir que el campeonato alcance la categoría de cuatro o cinco estrellas, además de contar con la presencia de surfistas que se encuentren integrados entre los 35 mejores del mundo.